

Kata Pengantar Redaksi

Jurnal Muara diterbitkan dalam rangka mendukung upaya pemerintah Republik Indonesia, khususnya Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi untuk meningkatkan jumlah publikasi ilmiah di tingkat Nasional. Jurnal Muara ini menjadi wadah publikasi bagi para mahasiswa (S1, S2 maupun S3) dan dosen di lingkungan perguruan tinggi.

Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran dan Ilmu Kesehatan terbitan kedua volume 1, nomor 2, bulan Oktober 2017, diterbitkan dan diselenggarakan oleh Tim 1) Jurnal Muara Ilmu Ekonomi dan Bisnis; 2) Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran, dan Ilmu Kesehatan; dan 3) Jurnal Muara Ilmu Sosial, Humaniora, dan Seni ; dimaksudkan untuk meningkatkan publikasi dan referensi peneliti multi disiplin dilingkungan Riset Pendidikan Tinggi. Direktorat Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Tarumanagara melalui Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran dan Ilmu Kesehatan memfasilitasi publikasi hasil penelitian khususnya sains, teknologi, kedokteran dan ilmu kesehatan setelah koreksi masukan dari para reviewer. Berdasarkan masukan-masukan dan *insight* yang diperoleh dari para reviewer, penulis dapat memperbaiki makalahnya dan mengirimkan hasil koreksi secara virtual.

Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran dan Ilmu Kesehatan terbitan kedua ini menampilkan penelitian-penelitian yang berkaitan dengan gizi, usia, tingkah laku, aktivitas dan kebiasaan kehidupan sehari-hari dalam ilmu kesehatan dan kedokteran. Penelitian tentang karakteristik dari beberapa material dan pemanfaatan teknologi atau metode dalam penelitian bidang Teknik Sipil, Teknik Mesin dan Teknik Industri serta beberapa penelitian tentang teknik perencanaan di perkotaan.

Pada terbitan kedua jurnal Muara ini, penghargaan yang sangat tinggi kami sampaikan kepada Tim Reviewer, Tim Editor, dan manajemen Jurnal yang telah memastikan proses review berjalan lancar. Terima kasih juga kepada Rektor Universitas Tarumanagara dan DPPM beserta jajarannya, yang telah bekerja membuat para peneliti mempercayakan Jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran dan Ilmu Kesehatan mempunyai hak atas artikel dan kami dapat mempublikasikan atas nama jurnal Muara Sains, Teknologi, Kedokteran dan Ilmu Kesehatan volume 1 nomor 2.

Kami secara terus menerus berupaya meningkatkan kualitas Jurnal Muara ini. Kami berharap, Jurnal Muara dapat bermanfaat bagi pengembangan kualitas para akademisi, maupun kualitas pengembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Jakarta, 30 Oktober 2017

Redaksi Jurnal Muara